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Anfrage zur Umsetzung des G9 am Moosacher Gymnasium 
 
Mit Schuljahr 2017/2018 wurde in Bayern wieder das G9 eingeführt. Die 
Sanierung des Schulzentrums Moosach wurde aber noch auf Basis des G8 
geplant und durchgeführt. Dadurch fehlen Räume für eine Jahrgangsstufe des 
Gymnasiums. Derzeit geht die Schule davon aus, dass ab dem nächsten 
Schuljahr nur noch vier Eingangsklassen gebildet werden können, da 
ansonsten die Kapazität ab dem Schuljahr 2025/26, wenn alle Schüler/innen 
im G9 sind, nicht mehr ausreichen wird.  
Gleichzeitig wird Moosach in den nächsten Jahren durch die geplanten bzw. 
bereits im Bau befindlichen Neubaugebiete einen erheblichen Zuzug erleben. 
Vor diesem Hintergrund ist es uns wichtig, dass für die Moosacher Kinder 
ausreichend Gymnasialplätze vor Ort angeboten werden. Das Gymnasium 
muss daher unbedingt fünfzügig bleiben. Bereits jetzt müssen regelmäßig 
Interessenten abgewiesen werden.  
Auch das Gymnasiums Feldmoching wird daran wenig ändern, da auch in 
Feldmoching Neubauprojekte geplant sind, die das neue Gymnasium 
auslasten werden. 
 
Der BA 10 bittet daher das Referat für Bildung und Sport um Information, ob 
und wie sichergestellt werden kann, dass das Gymnasium München Moosach 
durchgehend fünfzügig bleiben kann und auch ab dem Schuljahr 2025/2026 
genug Platz für alle Schüler/innen haben wird.   
 

 


